

Pressemitteilung – 07. Dezember 2022

Bessere Garantien für Afrika-Geschäft – AV begrüßt Habecks Ankündigung zu Investitionsgarantien

Berlin – Zur Ankündigung von Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck, deutsche Unternehmen bei ihrem wirtschaftlichen Engagement in Afrika stärker zu unterstützen, erklärt der Afrika-Verein der deutschen Wirtschaft:

Wir begrüßen die Ankündigung des Ministers. Unsere Unternehmen benötigen für ein stärkeres Afrikaengagement dringend bessere Garantien zu günstigen Konditionen und mit wenig bürokratischen Hürden.

Es wäre zudem gut, wenn zukünftig neben politischen Risiken auch ausgewählte wirtschaftliche Risiken abgesichert werden könnten. Außerdem sollte die Bundesregierung Hermes-Bürgschaften für Exportgeschäfte und Projekte zu günstigeren Konditionen als bisher gewähren.

Alles, was dazu beiträgt, die Finanzierung von Handel und Investitionen auf dem afrikanischen Kontinent zu verbessern, wird es Unternehmen erleichtern, sich regional breiter aufzustellen und im Wettbewerb etwa mit China zu bestehen.

Da unternehmerische Engagements Arbeitsplätze schaffen und die Entwicklung vor Ort fördern, sollte über weitere Förderinstrumente - auch aus Entwicklungsmitteln - konstruktiv nachgedacht werden.

Zum Hintergrund: Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck hat heute anlässlich der Eröffnung des German-African Business Summit in Südafrika erklärt, die staatlichen Investitionsgarantien zu überarbeiten und zusätzliche Anreize zu schaffen, um mehr deutsche Investitionen in Afrika zu ermöglichen.

Pressekontakt:

Frank Heller, Pressesprecher
Afrika-Verein der deutschen Wirtschaft e.V.
T +49 30 206071977
heller@afrikaverein.de
www.afrikaverein.de
twitter.com/afrikaverein
[Afrika-Verein](#) auf LinkedIn